

Presseinformation

Auf Zeitsprünge spezialisiert

Die neue Geschirrspüler-Generation von Siemens begeistert durch Speedfunktionen und Update-Möglichkeit

Die Zukunft des Geschirrspülens beginnt jetzt. Denn sämtliche Geräte der neuen Spülmaschinen-Generation von Siemens sind erstmals vom Einsteiger- bis zum Premiummodell vernetzt. Mithilfe der varioSpeed-on-demand-Funktion lassen sich nahezu alle ihrer Programme remote beschleunigen, und das auch dann, wenn sie bereits laufen. Absolut neu ist außerdem, dass die Gerätesoftware stets auf dem aktuellsten Stand bleibt. Mithilfe von Updates können ihre Besitzer sie je nach Lebensphase immer wieder an ihre Wünsche anpassen – zum Beispiel dann, wenn sich etwas in ihrem Alltag ändert.

„Wir nennen diese neue Gerätegeneration unsere ‚Zeit-voraus-Spüler‘“, sagt Siemens Deutschland Geschäftsführer Roland Hagenbucher und erklärt: „Durch Vernetzung und Updatefähigkeit legen wir die Basis dafür, dass sie auf viele Jahre hinaus State of the Art bleibt und somit stets zu den Lebensgewohnheiten ihrer Besitzer passt. Wir sorgen für etwas mehr Zukunftssicherheit in einer unplanbaren Welt.“ Damit entspricht Siemens einem starken Bedürfnis in der Bevölkerung. Laut einer aktuellen Studie zu „Küche und Haushalt nach Corona“ wünscht sich mehr als jeder dritte Deutsche (38 %) Hausgeräte, die sich an die eigenen Bedürfnisse und die der Familie flexibel und individuell anpassen können. In den Städten möchten dies sogar 46 %.

Einfach mal an der Uhr drehen mit Speed on Demand

Doch die Siemens Geschirrspüler wandeln sich nicht nur im Laufe der Jahre, sondern reagieren auch von Moment zu Moment auf sich verändernde Anforderungen. Ein Beispiel ist die neue varioSpeed-on-demand-Funktion. Kommt der Besuch früher als geplant und die Spülmaschine braucht noch lange? Kein Problem: Über die Home Connect App lässt sich der Spülvorgang nun um bis das Dreifache beschleunigen. Das geht auch, wenn die Maschine bereits läuft und egal, wo man sich befindet.

Tasten, Touch oder Sprachsteuerung

Wie bei vielen anderen Dingen im Leben haben viele Menschen auch beim Spülen ihre ganz persönlichen Vorlieben. Nun lässt sich die Lieblingskombination aus Spülprogramm und Zusatzoption auf einer eigenen Favoritentaste speichern. Damit genügt ein Knopfdruck, um schnell und bequem so zu spülen „wie immer“. Was die Art und Weise der Bedienung betrifft, haben Nutzer der neuen Baureihe die Wahl zwischen Touch und Tasten direkt am Gerät oder Fernsteuerung über die Home Connect App. Zusätzlich können sie Push-Mitteilungen auf Smartphone oder Smartwatch empfangen oder mithilfe eines Sprachassistenten wie Alexa oder Ok Google mündliche Kommandos geben.

Glanzzeit für Gläser, Auszeit für Gastgeber

Ein weiteres Highlight, das Spülen jetzt noch bequemer macht, ist die neue glassZone. Mit ihr hat Siemens Hausgeräte einen „Prioritybereich“ für wertvolle Gläser geschaffen: Sechs integrierte Düsen säubern sie mit sanfter, kontinuierlicher Wasserzufuhr ebenso gründlich wie schonend. Und egal ob Tumbler oder Tulpe: Jede Glasform steht dabei sicher auf soften Anti-Rutsch-Elementen: Wein- und Sektgläser erhalten für ihre Stiele durch weiche Anlageflächen ebenfalls zusätzlichen Halt. Für glänzende Spülergebnisse sorgt das patentierte Zeolith-System. Es verwandelt Feuchtigkeit mithilfe des gleichnamigen, natürlichen Minerals in Wärme um, die für ein glänzendes Trockenergebnis sorgt. Das Resultat: Gastgeber können nun auch wertvolle Gläser, die man sonst noch gerne per Hand gespült hat, beruhigt in die Spülmaschine stellen und sparen sich dabei sogar das Nachpolieren. Denn dank der neuen glassZone gehören Wasserflecken und -ränder der Vergangenheit an.

Einbauvielfalt für mehr Planungsspielraum

Als Europas Einbauspezialist Nummer Eins bietet Siemens mit seiner neuen Geschirrspülergeneration volle Flexibilität. Dank unterschiedlichster Varianten fügen sich die Geräte in jedes Küchenkonzept und jedes Ambiente ein: vom Standgerät über teil- oder vollintegrierte Einbaugeräte, in 60 Zentimeter oder 45 Zentimeter Breite, bis hin zu Lösungen für besondere Einbausituationen wie den Hocheinbau. Und das alles im gewohnt eleganten Siemens-Design mit dem faszinierenden blauen Licht, das sowohl bei der Innenraumbelichtung als auch bei der sideLight Statusanzeige zum Einsatz kommt.

Weitere Informationen zum Trendreport „Küche und Haushalt nach Corona“ finden Sie unter [Link](#).

[4.349 Zeichen ohne Leerzeichen, ohne Abspann, 3. September 2020]

Siemens ist die Nummer Eins der deutschen Hausgeräte-Marken und setzt weltweit Maßstäbe in punkto Technologie, Innovation und Design. Das Sortiment umfasst sowohl Solo- als auch Einbaugeräte der Produktkategorien Kochen, Wäschepflege, Kühlen und Gefrieren sowie Geschirrspülen. Consumer Products mit den Schwerpunkten Kaffeezubereitung und Bodenpflege komplettieren das Angebot. Seit mehr als 165 Jahren steht der Name Siemens für Leistungsfähigkeit, Innovation, Qualität, Zuverlässigkeit und Internationalität. Siemens ist außerdem weltweit führend in der Entwicklung und Herstellung ressourceneffizienter Hausgeräte. Seit 1967 zählt die Marke zur BSH Hausgeräte GmbH mit Hauptsitz in München. www.siemens-home.bsh-group.com/de

Pressekontakt:

Alex Kostner
Carl-Wery-Straße 34 · 81739 München
Telefon +49-89-4590-2579 · Telefax +49-89-4590-2156
presse.siemens@bshg.com

Die BSH Gruppe ist eine Markenlizenznehmerin der Siemens AG.

